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Considérez quelque chose qui ressemble à une peinture. Cette chose se compose de seize panneaux dont chacun mesure 48 x 68,5 cm. Ils sont accrochés bord à bord, quatre en largeur et quatre en hauteur, de sorte qu’ils forment une surface continue. La couleur du fond du bloc de quatre – deux en largeur et deux en hauteur – en haut à gauche, est orange, celle des quatre en dessous, rose, celle des quatre en haut à droite, du même rose, et en bas à droite, gris. La surface est ainsi divisée en quartiers. Une bande horizontale et une bande verticale, d’environ 20 cm. de largeur, traversent le centre de chacun des panneaux de bord à bord et dessinent une croix. La bande horizontale qui traverse les quatre panneaux formant la rangée supérieure est bleue, la rangée suivante est violette, puis bleue et enfin violette dans la rangée inférieure. La bande verticale qui traverse les quatre panneaux de gauche est grise, la suivante à droite est rouge, puis grise, puis orange à l’extrême droite. Les bandes horizontales sont recouvertes au centre de chaque panneau par les bandes verticales, de sorte qu’à cet endroit les couleurs des horizontales sont à peine visibles.

Considérez aussi la proposition selon laquelle cette image – cette chose ressemblant à une peinture – est génétiquement liée à – nous pourrions dire impliquée dans – un texte pornographique. Les deux sont reliés par quelques textes d’artiste. Une affirmation telle que celle-là suppose une narration et une sorte d’analyse des textes d’artiste qui assurent le lien. La narration implique plusieurs portraits et plusieurs rêves.
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Consider a painting-like thing. It consists of sixteen panels each measuring 48 x 68.5 cm. They are hung edge to edge, four wide and four deep, so as to form a continuous surface. The ground colour of the block of four – two wide and two deep – at the top left is orange, the four below pink, the top right the same pink, and bottom right grey. The surface is thus quartered. Through the centre of each panel a vertical and a horizontal strip, about 20 cm. wide, runs from edge to edge forming a cross. The horizontal strip which runs across the four panels comprising the top row is blue, on the next row down it is violet, then blue and finally violet on the bottom row. The vertical stripe which runs through the four panels on the left is grey, next right it is red, then grey and then orange on the far right. The horizontal stripes are overlapped at the centre of each panel by the verticals, so that the colours of the former just show through.

Consider also the proposition that this image – this painting-like thing – is genetically connected to – we might say implicated in – a pornographic text. The two are linked by some artist’s writing. A claim like this invokes a narrative and some sort of analysis of the artist’s writing that makes the link. The narrative involves several portraits and several dreams.
